

Montag, 26.1.2015 - 19.30 Uhr von Ascheberg'sche Kurie

„Nie wieder!“

2015: Eine Gedenkviertelstunde zum Holocausttag in Nottuln

Nottuln. Bürgermeister Schneider und die Friedensinitiative Nottuln laden alle Bürgerinnen und Bürger am Montag, den 26.1. um 19.30 Uhr Uhr zu einer Gedenkviertelstunde an der von-Aschenberg'schen Kurie ein. Dort hängt eine Gedenktafel mit den Namen der jüdischen Bürger aus Nottuln, die dem Nationalsozialismus zum Opfer fielen. Einen Tag später jährt sich zum 70. Mal die Befreiung des Konzentrationslagers Auschwitz durch die Rote Armee. Der 27. Januar ist der Gedenktag für die Opfer der nationalsozialistischen Gewalt – kurz Holocaust-Gedenktag genannt. Altbundespräsident Roman Herzog hatte zu seiner Amtszeit diesen Gedenktag eingerichtet.

Mit freundlichem Gruß
Robert Hülsbusch

